

# キラキラ

第2学年だより No. 7  
高岡市立下関小学校  
令和6年 10月 31日

## ～～ 秋の深まり ～～

色づいた葉や風の冷たさに、秋の気配を感じる季節となりました。昼夜の寒暖差が大きくなり、日中、晴れている日でも寒さを感じるようになってきました。

学校では、2学期の後半に落ち着いて学習に取り組めるよう支援していくとともに、「あったか言葉」の飛び交う温かい学級、学年づくりに引き続き取り組んでいきます。



## 『おどる☆キラキラ2年生』を終えて

10月13日の学習発表会にご来場いただき、ありがとうございました。また、衣装やポンポンの準備、観覧の仕方等、いろいろとご協力いただきありがとうございました。

子供たちは、当日までたくさんの練習を重ねてきました。そして迎えた本番、子供たちの姿からは、緊張しながらもダンスを楽しんでいる感じが感じられました。仲間と共に一生懸命ダンスをする子供たちの姿に、成長を感じていただけたのではないのでしょうか。温かい拍手を送ってくださり、ありがとうございました。



## 学習発表会を終えて～子供たちの日記より～

- ・エイサーのかけ声では、きんちょうしたけれど、自しんをもって言えました。「イーヤーサーサー」を、大きな声で言えました。「おどるキラキラ2年生」にしっかりできたと思います。
- ・ハットのダンスでは、スキップで回る時にぼうしを高く上げて、下がる時に手を高く上げることができました。きんちょうしたけれどがんばれました。かけ声も、れんしゅうよりうまくできて、とてもうれしかったです。

## ★お知らせとお願い★

10月から、いよいよ「かけ算」の学習が始まりました。かけ算九九の習得には、反復練習が大切です。音読カードに「九九れんしゅうカード」も貼り付けますので、お子さんの唱える九九を聞いて、練習の見届け、サインをお願いします。ご家庭での励ましで、子供たちも粘り強く取り組むことができると思います。ご協力よろしくをお願いします。

